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Petición de Consejo – Medidas Técncias, Tamaños Mallas 

 
 
Estimado Sr Mato, 
 
Gracias por su carta del 2 de julio de 2018, solicitando una opinión sobre los indicadores de 
rendimiento de selectividad y los tamaños de malla, que forman parte de la propuesta para 
el Marco de Medidas Técnicas. 
 
Los miembros del Consejo Consultivo de las Aguas Noroccidentales (CC-ANCO) y el 
Consejo Consultivo del Mar del Norte (NSAC) agradecen la oportunidad de responder a 
esta solicitud y como diversas organizaciones son miembros de ambas CC, hemos 
acordado, en esta ocasión, presentar un asesoramiento conjunto. En esta ocasión, los 
miembros de los CC no han podido llegar a un consenso. La carta ha sido aprobada por los 
miembros de la industria pesquera de ambos CC. 
 
Antes de detallar nuestra respuesta, quisiéramos señalar que los miembros del CC, tal y 
como se publicó en anteriores recomendaciones consensuadas, respaldan los principios de 
la propuesta original de la Comisión. Véase NSAC Advice 05-1617 y 09-1617, y la carta del 
CC-ANCO de 20 de Marzo de 2017 “Technical Conservation Framework Regulation for 
Fisheries” . 
 
También queremos señalar que la conciencia de la necesidad de aumentar la selectividad 
ha crecido en los últimos años. Como resultado de ello, ha emergido una serie de iniciativas 
y proyectos de investigación que han incrementado el desarrollo de soluciones innovadoras. 
La corriente constante de estímulos de cara a un enfoque de abajo hacia arriba  y la 
perspectiva de soluciones prácticas son el requisito previo para el éxito. Las disposiciones 
del nuevo Reglamento de medidas técnicas deberían aumentar la selectividad y constituir 
una herramienta para que la pesca logre los objetivos de la PPC. 
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Recomendaciones sobre los Anexos relativos a la Tamaña de Malla 
Cabe señalar que cualquier nueva reglamentación técnica funcionará en un entorno en el 
que la obligación de desembarque será implementada plenamente. Se reconoce que será 
necesaria una mayor selectividad para cumplir con los objetivos de la OD y a tal fin las 
medidas técnicas aplicadas no deben entrar en conflicto con los requisitos de la OD. 
 
El nuevo marco de medidas técnicas debería ser más simple, más adaptable, flexible y 
ajustado a las especificidades regionales. En las pesquerías demersales mixtas no es 
posible determinar, a priori, la composición de las capturas en cada lance. Esto significa que 
las normas de composición de captura son fundamentalmente incompatibles con la OD  
 
No es razonable ni racional exigir que un buque desembarque todas las especies con cuota 
y prohíba que el buque descarte las capturas para cumplir con los requisitos de composición 
de las capturas. Cualquiera que sea la solución que los colegisladores encuentren sobre el 
tamaño de malla, esta cuestión esencial debe ser entendida y reconocida. 
 
 
Recomendaciones sobre los Indicadores de Rendimiento de Selectividad 
El documento oficioso de los Servicios de la Comisión sobre los objetivos del artículo 4 de la 
propuesta de la Comisión para el Reglamento de medidas técnicas (mayo de 2018), 
propone un sistema de indicadores de rendimiento de selectividad (IRS). El objetivo de 
estos IRS es introducir un sistema que pueda medir el rendimiento y el progreso hacia el 
objetivo de la PPC de minimizar las capturas no deseadas, en particular, los juveniles de 
tamaño inferior al reglamentario. 
 
Los miembros de CC apoyan la gestión basada en los resultados y reconocen que los IRS 
pueden ser una herramienta útil como un medio para monitorear el progreso hacia una 
mejor selectividad. Sin embargo, queda por aclarar cómo funcionará esto en la práctica y si 
se puede demostrar un vínculo entre las medidas introducidas y el logro del indicador. 
 
Sin embargo, en nuestro asesoramiento inicial llamamos la atención hacia el siguiente 
extracto del informe del CCTEP citado en el documento de la Comisión: "Debería 
reconocerse que para la mayoría de las especies el Lopt está muy por encima del volumen 
medio actual de captura, por lo que, en la mayoría de las pesquerías, el alcanzar una 
selectividad óptima no es un objetivo realista a corto o incluso medio plazo”. Además, el 
establecimiento de indicadores de rendimiento de selectividad en una pesquería de 
especies mixtas supone un concepto nuevo que en gran parte no se ha probado y que 
requerirá de mecanismos para la recopilación y compilación de datos. 
 
Si bien los CC aceptan el principio de introducir algún tipo de IRS en el marco de un 
reglamento de medidas técnicas, la Comisión debería ser capaz de identificar y utilizar otros 
indicadores además del Lopt tras el debate con el CCTEP y el CIEM. De esta manera, los 
CC podrían llegar a apoyar la inclusión del texto legal sugerido en esta etapa para 
establecer los IRS como concepto en el reglamento marco – tal y como lo sugirió la 
Comisión -, sin embargo, la metodología no debería ser obligatoria. 
 



 

   
 

 
 
 
Los miembros del NSAC y CC-ANOC están satisfechos por habernos solicitado este 
consejo. Durante la reunión, los miembros plantearon varias inquietudes sobre otros temas 
relacionados con el marco de MTC y sus posibles implicaciones. Los miembros del CC 
desean enfatizar la importancia de continuar el contacto con el Parlamento con respecto a 
cualquier novedad que pudiese beneficiarse de la contribución de los CCs durante las 
negociaciones a tres bandas en torno a este tema específico. Esto es de particular 
importancia para todos los miembros del CC que desean evitar consecuencias sociales y 
económicas no deseadas derivadas de la nueva legislación. 
 
 
Estaremos encantados de colaborar en cualquier otra cuestión o aclaración que necesite. 
 
 
 
Atentamente, 
 
 
Emiel Brouckaert     Niels Wichmann 
 
 
 
 
 
 
Chairman NWWAC     Chairman NSAC 
 
 


